

令和4年5月27日

横浜市立東希望が丘小学校 学校だより



# 東希小だより 6月号

## 「咲こう 輝こう マーガレットのように」

…… がんばれ「東希スポーツフェスティバル2022」……

村上 雅基



初夏を思わせる陽気が続きますが、熱中症も心配されます。学校でも子どもたちの体調管理には十分気をつけますので、御家庭でも御配慮をよろしくお願い申し上げます。

さて、明日5月28日(土)にはスポーツフェスティバル2022が開催されます。これまで、全校児童は、校庭や体育館、教室で、たくさん練習を重ねてきました。全体練習や応援合戦でも、熱のこもった練習の姿に感動していました。明日の本番では、最高のパフォーマンスが繰り広げられることを期

待しています。保護者の皆様にも予定通り、観覧いただけることを喜んでいきます。明日が良い天気になることを祈っています。

明日のような大きな行事を体験する度に、子どもたちは要領を覚え、知恵を獲得し、係等で責任を果たしたことで自己有用感を高めているようにも思います。「豊かな体験活動を通して学びを深めていく」とも言えます。引き続き子どもたちへのご支援をお願い申し上げます。

5月9日(月)には、2年生がバスでズーラシア遠足に行きました。私も引率しましたが、2年生は、いろいろな動物を見ながら大興奮、お弁当も楽しそうに食べ、午後は、クイズ付きウォークラリーを班ごとに巡りました。班ごとの行動は2年生に難しいかなと思いきや、ちゃんと班をくずさず行動出来ていて、成長を感じた一日でした。

「横浜市立学校教育活動の再開に関するガイドライン」にはマスクの着用についての項目があり、学校内、登下校時のマスク着用を促していました。先日、横浜市教育委員会から、熱中症対策として、マスク着用の弾力化について通知が来しました。先日学校メールでもお知らせしましたが、

- ・休み時間など、校庭で活動しているとき
- ・校庭、体育館に関わらず、体育の授業で体を動かしているとき
- ・登下校中

このような時にマスクをはずしてもよいという通知です。ただし、外しているときには会話を控える、距離を保つ等の留意点についても指導しています。保護者の皆様にもご理解よろしく申し上げます。

「東希スポーツフェスティバル2022」が終わり、6月からは、各学年校外学習・見学会・安全教室が予定されています。

日 程	学 年	場 所
6月 7日 (火)	1年生	大池遠足
6月 17日 (金)	3年生	県警見学
6月 21日 (火)	1,4年生	はまっこ交通安全教室 (本校)
6月 22日 (水)	3年生	シルク博物館見学
6月 24日 (金)	4年生	市民防災センター見学
6月 28日 (火) 29日 (水)	5年生	富士宿泊体験学習
6月 30日 (木)	4年生	水道出前教室
7月 3日 (日) 4日 (月)	6年生	日光修学旅行

